

Jaguar und Land Rover nach halbem Jahr über dem Absatz von 2010

Jaguar und Land Rover haben im ersten Halbjahr bereits mehr Fahrzeuge abgesetzt als im gesamten Jahr 2010. 240 372 Autos beider Marken wurden von Januar bis Juni 2014 an Kunden ausgeliefert. Das entspricht einer Steigerung um 14 Prozent gegenüber demselben Zeitraum im Vorjahr.

Jaguar steigerte seine Verkäufe mit 43 587 Fahrzeugen um 16 Prozent. Land Rover setzte 196 785 Autos ab und damit 14 Prozent mehr als im ersten Halbjahr 2013. Im Juni verkaufte Land Rover 31 999 Autos (+18 %), Jaguar kam auf 7595 Einheiten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

